

Recrecer la presa de Camarillas y un plan piloto con un 'cóctel de aguas'

Fabra y Garre salen satisfechos de su reunión con la ministra, que pretende agilizar las medidas del decreto de sequía



M. B. B. | ALICANTE

25 febrero 2015
01:36

El Ministerio de Agricultura propuso ayer aplicar una experiencia piloto en la cuenca del Segura para aunar y administrar todos los recursos disponibles del Trasvase del Tajo, la reutilización y la desalinización.

Con la mezcla de estos recursos se podrá rebajar el precio del agua, explicó ayer el presidente de la Región de Murcia, Alberto Garre, al término de su reunión que mantuvo con la ministra Isabel García Tejerina. El encuentro se celebró en el Congreso de los Diputados durante un intermedio del Debate sobre el Estado de la Nación, y también asistió el dirigente de la Comunidad Valenciana, Alberto Fabra.

Durante el encuentro, la ministra se comprometió a aprobar en un mes el decreto de sequía que palie el problema de déficit hídrico que afecta a ambas comunidades.

Al término del encuentro, Fabra dijo que la reunión «ha servido para abordar la necesidad de unos decretos de sequía que se tienen que aprobar de forma inminente, para que en el caso de carencias de lluvia haya soluciones de emergencia que palien las necesidades de nuestros campos».

El jefe del Consell recordó que la Generalitat ha avanzado mucho en los últimos años «gracias a los trasvases del Júcar-Vinalopó y del Tajo-Segura, pero debemos seguir trabajando permanentemente y de forma consensuada con la Región de Murcia y con el gobierno de España».

Por su parte, el presidente murciano añadió que la ministra también se mostró «muy interesada» en rescatar el el proyecto de recrecimiento de la presa de Camarillas, en la cabecera de la cuenca, donde se podría aumentar la capacidad de embalse en 200 hectómetros.

«Hemos visto muy sensibilizada a la ministra ante el problema que mantiene todo el sureste español respecto de las sequías que continuamente nos acechan, y a las que hay que poner término», explicó el jefe del Ejecutivo, que representó los intereses regionales junto con Alberto Fabra.

«He visto a la ministra muy predispuesta -subrayó Garre- para sacar inmediatamente el Decreto de sequía, para paliar el momento que estamos padeciendo de una sequía que dura muchos meses y que, lógicamente, tiene que abordarse de inmediato a través de los pozos de sequía, de la compra de derechos de agua o de la desalinización».

El presidente murciano comentó a 'La Verdad' que la ministra aún no dispone de ese precio social que prometió el Gobierno. Dijo que se está estudiando en qué proporción se puede rebajar mezclando el agua desalinizada con el resto de recursos. «La idea es rebajar el precio hasta un punto que resulte rentable para los agricultores», dijo. Con la reutilización de las aguas depuradas se obtienen 100 hectómetros anuales que ya están asignados.